

Para "La Información"

En el editorial de ayer se me increpa porque permití la procesión eucarística, violando así la ley que sólo autoriza las de Semana Santa, Corpus y del Santo Patrono. Lo es en la regla general con el asentimiento del Poder Ejecutivo o sin ese asentimiento, en caso de resello. No conozco ningún decreto que lleve esos requisitos prohiba procesiones. Lo que el editorial de "La Información" llama ley es una resolución del Presidente de 1884; que no tenía otra fuerza que la que le dio la voluntad del Presidente; y como la voluntad de un Presidente no vale más que la del que lo sucede en el oficio, del modo que el señor Presidente General Fornales limitó las procesiones religiosas fuera de los templos, a las expresadas, el Presidente Jiménez puede ampliar ese número, para casos generales o para uno especial, según lo han venido haciendo los Presidentes posteriores a 1884. Con el mismo derecho con que permití la manifestación de los liberales que llevaron flores a la tumba del General Fernández el domingo por la tarde, permití por la mañana la procesión de los católicos.

Si las conquistas liberales se han de venir abajo porque se

verifique una procesión más de las de tabla; si para que no se agosten es preciso que vegete a la sombra de la dictadura; si después de treinta años todavía no se han arraigado en la conciencia nacional, no cabe sino el grito desesperado de Bolívar, hemos arado en el mar.

Costa Rica ha tenido Presidentes liberales porque uno tras otro, ha inspirado su política en una amplia tolerancia religiosa. Pero si el Presidente para ser liberal ha de convertirse en propagandista anti católico, o ha de impedir sin tasa ni medida procesiones, viáticos, turnos; o no ha de consentir sacerdotado con sotana por las calles; o de someter a los católicos a las mismas vejaciones que sufrieron los incrédulos en siglos pasados, no hay que hacer ilusiones, si eso es así, ningún liberal volverá a ocupar, dentro del horizonte que alcanza hoy la vista, de nuevo la Presidencia, por el voto de la mayoría de los costarricenses, pues esta lo negará a quien tema o siga sospeche que sea perseguidor de su religión. Recuerden los liberales la fábula clásica del perro; no les pase que suelten la presa, por querer también de los católicos.

RICARDO JIMENEZ

Cortos instantes de plática con el Ministro de RR. EE. panameño señor Lefebvre, nuestro huésped

Ayer mañanas estuvimos a visitar, en su residencia en el Hotel Imperial, al Secretario de Relaciones Exteriores de Panamá, don José Ernesto Lefebvre.

En el distinguido huésped persona joven, llustrado y talentoso. Nos recibió amablemente y acerca de la misión que trae para ante nuestro gobierno, nada nos quiso decir.

Sus informes al respecto, limitados a este: venga un misión oficial—dijo—pero hasta mañana cuando me su autorice con el jefe de la misión, podría dar noticias a la prensa.

El planes el señor Ministro permanecer mucho tiempo entre nosotros—le preguntamos—depende de varias circunstancias, más desear ser permanente en este bello y admirable país mucho tiempo; me encanta Costa Rica, y tan es así, que abrí el proyecto de comprar en San José una casa a donde viera a pasar con frecuencia temporadas en unión de mi familia. En Panamá se nota actualmente una corriente de simpatía para con esta República; son los deseos de mi gobierno ensanchar en la medida de lo posible las buenas relaciones comerciales y sociales entre ambos países; lo que obtendremos al firmar las nuevas y cordiales relaciones que existen entre Panamá y Costa Rica. Los panameños son eternos enemigos de esta hermosa y bendita tierra, por lo que sentimos, muy de verdad, cariño entrañable.

Un artesano, persona seria y honorable, vecino del barrio Carr, nos dejó para informarnos de algo muy serio que a su esposa ocurría desde que él se vino a las puertas de la muerte.

Este artesano es don Juan Eustaquio.

UN GUERRA CONTRA EL QUE HAY CUERPOS GRAVES

Principio el señor Soto por decirnos, que el guarda de los lavaderos Carr, Miguel Solano, acostumbra molestar e injuriar a las señoras que a aquellos lavaderos llegan, por lo que se agitan muchas señoras, y ha sido varias veces acusado al Gobernador, sin que el señor Echeverría haya procedido, como era su deber, contra Soto.

COMENTARIOS A LA CONDUCTA DEL SR. GOBERNADOR

Por nuestra parte y ya que se presenta la oportunidad de algunos hacer algunos comentarios al proceder del Gobernador.

No es el señor Echeverría el hombre capaz de atender ninguna solicitud, ni en su despacho, ni en el juzgado.

En muchos asuntos, donde la política está de por medio, como en el

Una señora estuvo a punto de morir por una cólera que sufrió de un empleado municipal

presente, don Manuel, por "precaución", o por consideraciones políticas, a mi señora, sin pretender comulgar.

SIGUOS ADELANTE CON LA NARRACION DEL ARTESANO SOTO

Habla el interesado.

Antes de medio día, fui avisado en mi trabajo que mi señora agonizaba.

Fara mi fue aquella una terrible sorpresa, pues hacia poco rato que había salido de casa, y mi señora dejó varias veces acusado al Gobernador, sin que el señor Echeverría haya procedido, como era su deber, contra Soto.

COMENTARIOS A LA CONDUCTA DEL SR. GOBERNADOR

Por nuestra parte y ya que se presenta la oportunidad de algunos hacer algunos comentarios al proceder del Gobernador.

No es el señor Echeverría el hombre capaz de atender ninguna solicitud, ni en su despacho, ni en el juzgado.

En muchos asuntos, donde la política está de por medio, como en el

tal guarda de los lavaderos, Soto. Este individuo insulto protervamente a mi señora, sin derecho alguno ni motivo y de ahí el ataque que le dió.

Cuando yo supe esto, cruzaron por mi mente la mar de malas intenciones: pensé en matar a Soto, pero el amor a los hijos pudo más, y antes que ir a la cárcel, preferí aguardar al velatorio.

Ya que el Gobernador no ha procedido con la energía que debiera en este delicado asunto apoyando moralmente, con su silencio la reprochable conducta de aquel empleado, quiero anticipar al público los motivos que cualquier día me puedan impulsar a tomar justicia por mi mano, ya que me la niegan las autoridades llamadas a ello.

OTROS LIGEROS COMENTARIOS PARA TERMINAR

El caso acusado por el obrero refo Soto, es sumamente grave. Corresponde al Gobernador levantar información para esclarecer los hechos y, si ellos resultaren ciertos, no hay más que un camino, pedir al Municipio la remoción del guarda aludido y, por consideraciones personales o políticas municipales, resolverse en contra, renunciar al señor Gobernador.

Eso es todo.

Acuerdos oficiales

—Para los efectos electorales se agregan los distritos de Mercedes y Potosí, del cantón de Limón, al de Potosí.

—Se emancipa al señor José Rafael de Jesús Rodríguez Araya.

—Medio forzoso de Potosí fue nombrado don Jesús Guzmán C.

—Agentes de Policía del Distrito (interino) fue nombrado Mercedes Núñez.

—Permitase a los Agentes de Policía de Lomas y Cundinamarca, provincia de Limón.

—Nombrar Agente de Policía de la Colonia Carmona a Próspero Aguado Gutiérrez.

—De Cinco Esquinas a Moisés Hernández.

—Quintatos aprobados:

El de Pablo Lepiz para construir una escuela en San Joaquín de Heredia.

El de Carlos J. Peralta para construir otra casa de enseñanza en Guadalupe de Cartago.

El de Daniel Vargas Sáenz para ampliar su escuela de niñas de Grecia.

NOTICIAS DEL DIA

TERREMOTOS EN PANAMA—Se sigue en cuenta, en caso de marear, con advertencia, instrucción de Bahay montada.

RAFAEL ALVARADO GONZALEZ

2196-17

CONFESO CHOCU QUINLANI SEPARO NOMINA

de Maestra. Por sus años al contrato

CHALISA N.

2192-16 OC. A. A.

RAFAEL ALVARADO GONZALEZ

2196-17

Se sigue en cuenta, en caso de marear, con advertencia, instrucción de Bahay montada.

RAFAEL ALVARADO GONZALEZ

2196-17

Se sigue en cuenta, en caso de marear, con advertencia, instrucción de Bahay montada.

RAFAEL ALVARADO GONZALEZ

2196-17

TOMO EN ARRIBADO POR A LOS UN TERRA

no habido de sus manzanas arribas, se dirigieron dos señoras de Mercedes. También se arribaron a Orquídea y a la finca o calle de la Unión a Paso de la Cruz. Se arribó a Orquídea y a la finca de la Cruz No. 21.

2191-19 al 21

OPORTUNIDAD.—Se sigue el local que se sigue la Ferreteria de "La Proveedor", se sigue en cuenta, en caso de marear, con advertencia, instrucción de Bahay montada.

RAFAEL ALVARADO GONZALEZ

2196-17

Se sigue en cuenta, en caso de marear, con advertencia, instrucción de Bahay montada.

RAFAEL ALVARADO GONZALEZ

2196-17

PARA OFICINA

Se alquila un bonito departamento para oficina. Mide 6 varas de frente por 12 de fondo y tiene muy buena situación.

Informes en estas oficinas.

Vendo gasolina a \$11 caja

ROGELIO E. PARDO

Se encuentra en esta capital el Ing. P. Bunau Varilla que fue compañero de Lesseps y uno de los personajes más activamente intervinieron en la independencia de Panamá

Es uno de los propietarios del gran diario parisense "Le Matin" -oficial de la Legión de Honor, millonario, y como ingeniero ha sostenido que el Canal de Panamá debe construirse a nivel. Interesante reportaje de un redactor de este diario con el ilustre huésped

Se encuentra en esta capital, hospedado en el Hotel Imperial, el conocido ingeniero francés Bunau Varilla.

Como saben nuestros lectores, el señor Bunau Varilla fue el compañero de Lesseps en el canal de Panamá cuando este fundó la "Compagnie Universelle du Canal Interoceánico".

Después del desastre el señor Bunau Varilla contrató los derechos franceses, que gracias a su actividad pudo recuperar posteriormente con los Estados Unidos.

Bunau Varilla intervino de una manera decisiva en la independencia de Panamá y fue el Primer Ministro Plenipotenciario y Enviado Extraordinario de esta República recién nacida, ante el Gobierno de Washington.

El 3 de Noviembre de 1903 era proclamada la independencia de Panamá, el día de su nacimiento el canal después el señor Bunau Varilla era recibido en la Casa Blanca, cuando así reconoció la independencia de Panamá.

El día del mismo Tratado Hay-Bunau Varilla por el cual Panamá cedió a los EE. UU. el derecho a construir el Canal y la propiedad de la Zona respectiva, por la suma de 10,000,000 de dólares y 250,000 anuales por la concesión territorial. La compañía francesa obtuvo por sus derechos la suma de 10,000,000 dólares.

El señor Bunau Varilla reside en París. Es uno de los propietarios del gran diario "Le Matin" y su hermano rector en jefe del canal de Panamá. Es gran empresario, dueño de millones de francos, oficial de Legión de Honor e ingeniero de fama mundial.

Vino a visitar las obras del Canal y estuvo presente, como lo dijeron los cables de estos días, en la voladura del gran dique, que en el momento había puesto ya en conexión las aguas de los dos océanos si no se hubiera interrumpido los inmensos derrumbes de Caracas.

El señor Bunau Varilla es ingeniero su hijo, bellísima dama de unos dieciocho años de edad y su yerno el Vizconde de Raoumeque, quienes están recién casados y hacen su vida en Panamá.

El señor Bunau Varilla sostuvo con Lesseps la necesidad de hacer

Curación rápida y radical de la hernia

(quebradura sin operación)

El testimonio fehaciente de personas de la localidad que se están PERFECTAMENTE CURADAS.

Para más detalles dirigirse al Agente en esta, Rogelio O. E. Apartado 977.

2193-17 oct 2 n. v.

SOLO HAY UN "BROMO QUININA" que es el LAXATIVO BROMO-QUININA, usado en todo el mundo para curar en un día la constipación, ver si el fármaco de E. W. GROVE está en cada cajita.

VARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. G. A.

Además—agregó—lo artificial está siempre expuesto a mil contingencias. Un movimiento sísmico de poca intensidad podría destruir las esclusas; también los proyectiles de la artillería o la bomba de un submarino podrían destruirse y evitarán la venta de una nave que se obtendría con el canal a nivel.

Después de la interesante conversación con el señor Bunau Varilla acerca del Canal, me preguntaron el motivo de su visita a este país.

—Mi visita a Costa Rica es corta, pero me interesa mucho. Hace años venía de vez en cuando a este país y para admirar su espléndida naturaleza hasta el trayecto de Limón a esta capital. En cuanto a forma de Gobierno, parece haber llegado a una visita a la paz que se disfruta de servir de modelo en esta forma de países convulsivos. La admiración de la forma de leyes por este país, se ha confirmado en todas sus partes al encontrarme en el Mar. Ahora visitaré el Volcán Parí.

Terminamos la conferencia con el ilustre ingeniero francés y le agradecí la fina acogida que nos dio durante el día de su agradable conversación, sus complacidos reparaciones, su permanente y muy grata entrevista con sus hijos los señores Vizcondes de Raoumeque.

Robo de dinero en una Administración de Correos

En la Administración de Correos de San Marcos de Carrara, se produjo un robo de dinero, en perjuicio de la comisión organizadora de las fiestas religiosas del Congreso Eucarístico.

El señor Alberto Gutiérrez, vecino de aquel lugar por encargo de la misma comisión ya indicada, recogió entre los vecinos de aquel pueblo la suma de 75 colones que envió al Cañón de Valencia para ayudar a sufragar los gastos de los dichos festejos religiosos.

Gutiérrez certifica la carta donde envió aquella suma; a la hora que Gutiérrez llenó aquella formalidad en la oficina de correos respectiva, se encontraba allí un jovencito, que en la misma oficina, durante esa noche, muchacho pobre a quien se vio

El Cañón de Valencia recibió la carta certificada, pero sin los 75 colones anunciados en ella.

Las autoridades procedieron con prontitud y el joven sospechoso fue detenido y trasladado a esta capital, ingresó a la Penitenciaría.

Fera ejemplo, el hecho que acabamos de relatar.

TENDREIS LOS DIENTES BLANCOS, al Sillero fresco y perfumado, lo hace nuestro empleado los **DRYFRANCOS CARMEINE**

Hermosa casa de habitación alquilo

Eugenio de Benedictis

1273-41 jun. a. s. o.

CLINICA DENTAL

DOCTOR RUBEN CASTRO

GIJUANITA DENTISTA AMERICANO

Graduado en la UNIVERSIDAD DE PENNSYLVANIA, ofrece sus servicios profesionales, contiguo a la fotografía Paytor Bros., frente al Parque Central.

EXTRACCIONES SIN DOLOR

TELEFONO 68. 763-1 ab.

DE POLICIA

En una taberna parroquiana, hablando de política, dijo al otro

—Conveniente Cipriano un partido serio, es el movimiento de muertos andando.

He aquí un gran pensamiento, burlesco y desmoronado, pero que no se deja de encerrar un fondo de verdad y algo grande.

La prueba la tenemos a la vista.

Que sean los partidos hacia una semana, pero "procecion de muertos andando".

Y todo por falta de dinero.

Ojalí el dinero, regulador de la humanidad!

Balsamo consolador de los "adep-tos", tranquilidad de los campesinos.

Artículo indispensable para que pueda funcionar con la precisión debida la "máquina" política de los mil "engranajes".

Ya lo veis como es "magnina" función hoy, fácil, rápida, normalmente.

Y todo, por la cantidad de "acettilo", que ha caído en sus "grosnos". Dios quiera que no sea cosa de pocos días.

Desdichado el partido que a estas "alturas" le falte ese "acettilo". El "stro" sería completo.

COMENTARIOS

El día de la independencia de Panamá, el día de su nacimiento el canal después el señor Bunau Varilla era recibido en la Casa Blanca, cuando así reconoció la independencia de Panamá.

El día del mismo Tratado Hay-Bunau Varilla por el cual Panamá cedió a los EE. UU. el derecho a construir el Canal y la propiedad de la Zona respectiva, por la suma de 10,000,000 de dólares y 250,000 anuales por la concesión territorial. La compañía francesa obtuvo por sus derechos la suma de 10,000,000 dólares.

El señor Bunau Varilla reside en París. Es uno de los propietarios del gran diario "Le Matin" y su hermano rector en jefe del canal de Panamá. Es gran empresario, dueño de millones de francos, oficial de Legión de Honor e ingeniero de fama mundial.

Vino a visitar las obras del Canal y estuvo presente, como lo dijeron los cables de estos días, en la voladura del gran dique, que en el momento había puesto ya en conexión las aguas de los dos océanos si no se hubiera interrumpido los inmensos derrumbes de Caracas.

El señor Bunau Varilla es ingeniero su hijo, bellísima dama de unos dieciocho años de edad y su yerno el Vizconde de Raoumeque, quienes están recién casados y hacen su vida en Panamá.

El señor Bunau Varilla sostuvo con Lesseps la necesidad de hacer

COMENTARIOS

El día de la independencia de Panamá, el día de su nacimiento el canal después el señor Bunau Varilla era recibido en la Casa Blanca, cuando así reconoció la independencia de Panamá.

El día del mismo Tratado Hay-Bunau Varilla por el cual Panamá cedió a los EE. UU. el derecho a construir el Canal y la propiedad de la Zona respectiva, por la suma de 10,000,000 de dólares y 250,000 anuales por la concesión territorial. La compañía francesa obtuvo por sus derechos la suma de 10,000,000 dólares.

El señor Bunau Varilla reside en París. Es uno de los propietarios del gran diario "Le Matin" y su hermano rector en jefe del canal de Panamá. Es gran empresario, dueño de millones de francos, oficial de Legión de Honor e ingeniero de fama mundial.

Vino a visitar las obras del Canal y estuvo presente, como lo dijeron los cables de estos días, en la voladura del gran dique, que en el momento había puesto ya en conexión las aguas de los dos océanos si no se hubiera interrumpido los inmensos derrumbes de Caracas.

El señor Bunau Varilla es ingeniero su hijo, bellísima dama de unos dieciocho años de edad y su yerno el Vizconde de Raoumeque, quienes están recién casados y hacen su vida en Panamá.

El señor Bunau Varilla sostuvo con Lesseps la necesidad de hacer

COMENTARIOS

El día de la independencia de Panamá, el día de su nacimiento el canal después el señor Bunau Varilla era recibido en la Casa Blanca, cuando así reconoció la independencia de Panamá.

El día del mismo Tratado Hay-Bunau Varilla por el cual Panamá cedió a los EE. UU. el derecho a construir el Canal y la propiedad de la Zona respectiva, por la suma de 10,000,000 de dólares y 250,000 anuales por la concesión territorial. La compañía francesa obtuvo por sus derechos la suma de 10,000,000 dólares.

El señor Bunau Varilla reside en París. Es uno de los propietarios del gran diario "Le Matin" y su hermano rector en jefe del canal de Panamá. Es gran empresario, dueño de millones de francos, oficial de Legión de Honor e ingeniero de fama mundial.

Vino a visitar las obras del Canal y estuvo presente, como lo dijeron los cables de estos días, en la voladura del gran dique, que en el momento había puesto ya en conexión las aguas de los dos océanos si no se hubiera interrumpido los inmensos derrumbes de Caracas.

El señor Bunau Varilla es ingeniero su hijo, bellísima dama de unos dieciocho años de edad y su yerno el Vizconde de Raoumeque, quienes están recién casados y hacen su vida en Panamá.

El señor Bunau Varilla sostuvo con Lesseps la necesidad de hacer

COMENTARIOS

El día de la independencia de Panamá, el día de su nacimiento el canal después el señor Bunau Varilla era recibido en la Casa Blanca, cuando así reconoció la independencia de Panamá.

El día del mismo Tratado Hay-Bunau Varilla por el cual Panamá cedió a los EE. UU. el derecho a construir el Canal y la propiedad de la Zona respectiva, por la suma de 10,000,000 de dólares y 250,000 anuales por la concesión territorial. La compañía francesa obtuvo por sus derechos la suma de 10,000,000 dólares.

El señor Bunau Varilla reside en París. Es uno de los propietarios del gran diario "Le Matin" y su hermano rector en jefe del canal de Panamá. Es gran empresario, dueño de millones de francos, oficial de Legión de Honor e ingeniero de fama mundial.

Vino a visitar las obras del Canal y estuvo presente, como lo dijeron los cables de estos días, en la voladura del gran dique, que en el momento había puesto ya en conexión las aguas de los dos océanos si no se hubiera interrumpido los inmensos derrumbes de Caracas.

El señor Bunau Varilla es ingeniero su hijo, bellísima dama de unos dieciocho años de edad y su yerno el Vizconde de Raoumeque, quienes están recién casados y hacen su vida en Panamá.

El señor Bunau Varilla sostuvo con Lesseps la necesidad de hacer

Partido Unión Nacional

Se invita a nuestros copartidarios y simpatizadores a la reunión que se verificará el próximo sábado 18 del corriente a las 3 p. m. en el local de nuestro Club (200 varas al Norte de la Iglesia del Carmen).

Será presidida por nuestro ilustre Candidato y en ella harán uso de la palabra los señores Licenciado don Jorge Herrera, don Víctor Fernández Güell, Licenciado don Manuel Sáenz Cordero y Licenciado don Ernesto Martín.

San José, Octubre 16 de 1934.

ALEJANDRO ALVARADO Q. ALBERTO VARGAS CALVO

El lio del pañuelo

Hallazgo que pudo ser fatal

Estuvo a punto de haber un duelo entre dos jóvenes apreciables.

Una señora se le cayó un pañuelo el día de la Procesión Eucarística, en el Parque de Morazán. Lo halló un muchacho, quien lo marcó, ni sabía ni notó que pertenecía lo guardó en su bolsillo.

A la noche estando de frascochabado el hallazgo, obsequió el pañuelo a una mujer que dudaba conducir un auto, que estaba mareado con tres iniciales, pero no dio una palabra al respecto lo que la hubiera dado.

Hizo la mujer gran bulla con el pañuelo, todo el mundo se enteró del

aviso y llegó a conocimiento del asunto de la señora que lo había hallado. Se le preguntó una figura se fue a averiguar con la mujer costosa y se le dio un premio bastante grande.

Declaró esta quien le había hecho el obsequio y se le preguntó que le había pasado al momento de haberlo hallado. En gravísimos apuros se vio al "señor" obsequiante de lo que no podía decir nada. El caso copado que el pañuelo había sido de las iniciales de la señora. Sólo así pudo evitarse el duelo.

"La Puerta del Sol": avisa a sus amigos y clientes, que ha recibido y está recibiendo las últimas novedades de Europa, en camisas y borbatas lo más chic, pañuelos, calcetines, ropa interior, cuellos, tirantes, etc., etc., vestidos de cañmir y dril, finos y coquetos para niños; gorgas, sombreros y bonitas corbatas chalinas.

A PREPARARSE PARA LAS GRANDES FIESTAS DEL 12 DE OCTUBRE

HERRERO Y GIJUANITA

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizaso" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

REVISTA DIANA

IMPORTADA PARA DETALLAR A DIEZ CENTIMOS LA TABLETA.

Manufacturada en los Estados Unidos por industriales cuidadosos y expertos. En su elaboración se emplea solamente la mejor hoja de tabaco que produce el Estado de Virginia.

De venta en los principales Almacenes y en mi oficina. **WALTER J. FORD**

La situación política internacional de México se agrava mas cada día. --- Wilson no simpatiza con Huerta

WASHINGTON, 14.—No se opondrá el Gobierno al envío del acorazado alemán a México. Se supone que Estados Unidos y el Gran Bretaña tomarán las mismas medidas.

WASHINGTON, 14.—Después de la reunión del Gabinete, se ordenó a la Embajada Americana que notifique a Huerta que en vista de la situación, no se reconocen más como el jefe de México. Se discutió detalladamente el encarecimiento de los diputados, y la disolución del Congreso.

Asespre que Lind regresará inmediatamente a los Estados Unidos. La perspectiva de relaciones entre ambos países es muy oscura.

LONDRES, 14.—Terrible explosión ocurrió en la mina de carbón "La Unión" en Soughden, en el Sur de Gales; peligrosa para todos los campos de carbón en Inglaterra. La detonación se oyó a muchas millas a la redonda. Tres individuos que se encontraban en la superficie, a veinte yardas de la boca del pozo, fueron volados en pedruzcos. El número de individuos en trabajo era de 334 de estos sólo 516 se han salvado.

Hoy UNICA EXHIBICION Precios Económicos Los Miserables

Sigue el cable informando El mundo a día DE MATRONES DE LIMON

BUENOS AIRES, 14.—Roberto Baco que llega esta noche en el vapor Andes será recibido por el representante del Gobierno. El presidente interino Plaza, lo recibirá en audiencia mañana; enseguida será recibido por el Ministro de Relaciones Exteriores Bosch.

LONDRES, 14.—Ha sido capturada la señorita Pankhurst.

LISBOA, 14.—El Arcebispo, en un finco evolucionista, atacó violentamente a la República, insultando al Gobierno; se produjo un gran escándalo. El público de los alrededores penetró tumultuosamente intentando agredir a los oradores.

El 7 de corriente saltó en Pto. Cortés, Honduras, el conocido Mr. Harry Mason, quien contaba con gran número de amistades en esta parte por su carácter franco y generoso. Damos a su ciudad la estimable señora doña Clara el testimonio de nuestra condolencia.

El mundo a día DE MATRONES DE LIMON. Azúcar, Cacao y otros lesionados debido a un desamiento. Calles anegadas. Sufrío al gúnas averías el vapor MANUEL CALVO.

El mundo a día DE MATRONES DE LIMON. Azúcar, Cacao y otros lesionados debido a un desamiento. Calles anegadas. Sufrío al gúnas averías el vapor MANUEL CALVO.

El mundo a día DE MATRONES DE LIMON. Azúcar, Cacao y otros lesionados debido a un desamiento. Calles anegadas. Sufrío al gúnas averías el vapor MANUEL CALVO.

El mundo a día DE MATRONES DE LIMON. Azúcar, Cacao y otros lesionados debido a un desamiento. Calles anegadas. Sufrío al gúnas averías el vapor MANUEL CALVO.

PERSONALES
Nuestro particular amigo don F. de F. Amador, diputado por Pinar del Río, está ya mejor de su grave dolencia que lo ha tenido postrado en cama por largo tiempo.

JARDINERIA "LA PRIMERA"
Coronas, anclas, cruces, lirios, palmas, canastas y todo trabajo en flores naturales.

LABOR HUMANITARIA
Una fiesta alegre y simpática fue la de la inauguración de "La Gota de Leche", verificada el martes pasado, al medio día.

AVISO
Como se aproxima el día de finados, hago saber a mi numerosa clientela y al público, que como siempre estoy dispuesto a complacerlos en mis trabajos de floricultura, tanto en flores naturales como desecadas.

DE El Salvador
En San Salvador, 16. En jurisdicción Americana hay una mina de asfalto en actual explotación.

DE Justicia
En juicio ordinario, María D. Morán, contra la sucesión de Rafael Morales. Analizó el prevido desde las dos de la tarde de Julio, inclusive.

LABOR HUMANITARIA
Hoy se exhibirá en el Teatro Moderno, la adaptación de muchas familias la notabilísima película "Los Miserables".

AVISO
Como se aproxima el día de finados, hago saber a mi numerosa clientela y al público, que como siempre estoy dispuesto a complacerlos en mis trabajos de floricultura, tanto en flores naturales como desecadas.

Regreso de Mr. Cecil V. Lindo
En tren especial regresó anteayer a esta capital el conocido empresario distinguido caballero Mr. Cecil V. Lindo.

LABOR HUMANITARIA
Hoy se exhibirá en el Teatro Moderno, la adaptación de muchas familias la notabilísima película "Los Miserables".

LABOR HUMANITARIA
Hoy se exhibirá en el Teatro Moderno, la adaptación de muchas familias la notabilísima película "Los Miserables".

AVISO
Como se aproxima el día de finados, hago saber a mi numerosa clientela y al público, que como siempre estoy dispuesto a complacerlos en mis trabajos de floricultura, tanto en flores naturales como desecadas.

CENTRO ESPAÑOL
El domingo, 19 de los corrientes, a las ocho de la noche, dará una conferencia en este Centro la notable escritora española doña Eval Canal.

LABOR HUMANITARIA
Hoy se exhibirá en el Teatro Moderno, la adaptación de muchas familias la notabilísima película "Los Miserables".

LABOR HUMANITARIA
Hoy se exhibirá en el Teatro Moderno, la adaptación de muchas familias la notabilísima película "Los Miserables".

AVISO
Como se aproxima el día de finados, hago saber a mi numerosa clientela y al público, que como siempre estoy dispuesto a complacerlos en mis trabajos de floricultura, tanto en flores naturales como desecadas.

CENTRO ESPAÑOL
El domingo, 19 de los corrientes, a las ocho de la noche, dará una conferencia en este Centro la notable escritora española doña Eval Canal.

LABOR HUMANITARIA
Hoy se exhibirá en el Teatro Moderno, la adaptación de muchas familias la notabilísima película "Los Miserables".

LABOR HUMANITARIA
Hoy se exhibirá en el Teatro Moderno, la adaptación de muchas familias la notabilísima película "Los Miserables".

AVISO
Como se aproxima el día de finados, hago saber a mi numerosa clientela y al público, que como siempre estoy dispuesto a complacerlos en mis trabajos de floricultura, tanto en flores naturales como desecadas.

